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COLINDRES

Paula Romero

III Marcha Solidaria organizada 
por la Asociación de la Pequeña 
y Mediana Empresa de Colindres 
(Apymeco), realizada el pasado 
domingo, 24 de abril. 

Una marcha solidaria cuyos 
fondos irán destinados a Ucrania 
a través de la ONG Cruz 
Roja Española, como entidad 
mediadora. Alrededor de 3.000 
euros fueron conseguidos, gracias a 
la solidaridad de los participantes.

La salida partió a las doce 
del mediodía en la plaza de 
la Constitución de Colindres, 
efectuando un recorrido de 4 
kilómetros por las diferentes 
calles del municipio contando 
con la participaron de más de 350 
personas, donde se puso el broche 
final a la jornada con la degustación 
de raciones de marmita elaboradas 
por la Cofradía del Bonito y las 
Peñas El Juncu y San Juan, con 

unos suculentos ejemplares de 
bonito donados por el Grupo 
Consorcio. 

Tras la finalización de la 
marcha, el alcalde de Colindres, 
Javier Incera, agradeció a todas 
las personas participantes su 
asistencia, así como a todas las 
asociaciones, colectivos implicados 
en esta causa, como también los 
Voluntarios de Protección Civil, 
miembros de la Policía Local y 
de la Guardia Civil y efectivos de 
Cruz Roja que han velado en todo 
momento por el correcto desarrollo 
de la marcha; de tal forma alegó 
que “hoy Colindres ha sido una 
fiesta de la solidaridad”.

En este sentido ha destacado 
que “hoy las calles de Colindres 

se han llenado de amarillo y azul 
gritando 'No a la Guerra' y en 
apoyo al pueblo ucraniano. Quiero 
agradecer a Apymeco y a las 
asociaciones que han colaborado 
en la organización de este evento 
solidario que nos han permitido 
poner nuestro granito de arena 
para que este desastre acabe de 
una vez”.

Apymeco también ha destacado 
la solidaridad de otros colectivos 
como Unidos Por Un Reto, la 
Hermandad de Donantes de 
Sangre o Racer Motor, todos 
ellos contribuyendo a aumentar 
el atractivo de una jornada en la 
que las camisetas y dorsales han 
dado un carácter de celebración 
a la matinal colindresa. 

Incluso han agradecido la 
“masiva respuesta” y han 
reivindicado la importancia del 
tejido empresarial del municipio. 

La marcha solidaria iba dirigida 
tanto a toda la ciudadanía como a los 
colectivos, asociaciones, empresas 
o entidades locales que quisieran 
aportar su grano de arena a esta 
oleada solidaria a favor del pueblo 

ucraniano. En este sentido, el 
alcalde de Colindres manifestó 
sentirse “muy orgulloso de la 
respuesta que ha tenido esta 
marcha, que vuelve a poner de 
manifiesto la generosidad y la 
concordia de nuestro pueblo, que 
se vuelca siempre que es necesario 
para atender cualquier situación de 
emergencia”.

Gran participación en la marcha solidaria organizada 
por APYMECO a favor del pueblo ucraniano

Numerosos voluntarios se suman a la iniciativa de Apymeco.                                                                                                                                                               Foto: Páginas.



D.T.

La consejera de Empleo y 
Políticas Sociales, Ana 

Belén Álvarez, ha subrayado el 
importante papel que juega el 
Programa de Apoyo Integral a las 
Familias (PAIF), que impulsa la 
Dirección General de Políticas 
Sociales, para optimizar la 
dinámica familiar y el desarrollo 
de los niños, niñas y adolescentes 
de Cantabria.

Así lo ha señalado en Colindres 
durante la sesión de cierre del 
grupo ‘Afecto Primaria’ en el 
que han participado 10 familias 
de la Comarca del Asón, y que 
ha contado con la presencia del 
alcalde de la localidad, Javier 
Incera.

La consejera ha compartido 
con las familias la última sesión 
de un grupo que inició su andadura 
en enero y ha podido conocer de 
primera mano cuál ha sido su 
experiencia.

Los grupos de familias que 
han participado en los programas 
AFECTO Primaria y AFECTO 
Adolescentes, han adquirido 
herramientas y competencias 
para la crianza y han podido 
conocer a otras familias con las 
que compartir inquietudes y 

experiencias.
La consejera ha asegurado que 

el Gobierno seguirá apostando por 
este tipo de recursos comunitarios, 
gratuitos para la ciudadanía y al 
que puede acceder cualquier tipo 
de familia.

“Vivimos tiempos complejos en 
los que, más que nunca, las familias 
necesitan acompañamiento”, 
ha señalado, tiempos en los que 
valores como el compromiso, 

el sentido de pertenencia, la 
tolerancia y la convivencia tienen 
que estar presentes en todas las 
capas de la sociedad.

“Nuestros hijos e hijas necesitan 
crecer en entornos seguros donde 
el afecto siga siendo la principal 
base para el desarrollo y donde 
encuentren una estructura que 
les ayude a sostenerse y a crecer 
de una manera saludable”, ha 

añadido.
En ese sentido, 

la parentalidad 
positiva que debe ser un “eje 
fundamental” de las políticas de 
apoyo a las familias tal y como lo 
recogen tanto las recomendaciones 
de personas expertas y organismos 
oficiales, como recoge la Ley 
orgánica de protección integral a 
la infancia y la adolescencia frente 
a la violencia, estrenada el pasado 

año. 
Por su parte, el alcalde de 

Colindres, Javier Incera, ha 
trasladado a la consejera la 
puesta a disposición de las 
instalaciones municipales para 
acoger programas de interés 
para las familias del municipio 
y colindantes, como el PAIF, que 
“está muy bien valorado por los 
participantes, lo que da muestra 
de su utilidad”.

 En esta misma línea, ha mostrado 
su satisfacción porque el Centro 

de  Formac ión 
habilitado por el 
Consistorio en las 
antiguas escuelas 
s i rva de sede 
de act ividades 
y  p r o g r a m a s 
que reportan un 
beneficio directo a 
los vecinos.      

E l  programa 
PAIF incluye, por 

un lado, acciones y servicios 
para cubrir las necesidades 
normativas de todas las familias, 
es decir, actuaciones de carácter 
universal y, por otro, contempla 
las intervenciones necesarias para 
proporcionar apoyos específicos 
a las familias que están en una 
situación de mayor vulnerabilidad.
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Colindres clausura el programa PAIF ‘AFECTO Primaria’ 

La consejera Ana Belén Álvarez y Javier Incera alcalde de Colindres, han entregado los diplomas 
de participación a las familias.          

“El PAIF está muy 
bien valorado por 
los participantes, lo 
que da muestra de 
su utilidad”
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D.Trueba

Marcano, acompañado 
de la alcaldesa de Laredo, 
Rosario Losa, ha visitado 
los cuatro nuevos carteles 
turísticos de la Puebla Vieja 
de Laredo provistos de 
código QR para el acceso a 
información visual de cuatro 
puntos turísticos de interés 
de la villa. Con una pequeña 
inversión de 3.388 euros, 
el consejero ha destacado 
que se ha conseguido una 
divulgación histórica y 
cultural de los valores 
patrimoniales de Laredo 
que además ilustra la visita 
turística y la hace más amena 
gracias a la prolongación del 
proyecto VIRTHIS, que ha 
contado con la colaboración 
de la Consejería y el 
Ayuntamiento, donde se 
recrean escenas de Laredo 
ambientadas en el siglo XVI 
que dieron lugar a cuatro 
videos relacionados con 
los puertos de Laredo, los 
mercados de Laredo, la bahía 

de Laredo en la antigüedad 
y el desarrollo urbanístico 
de la Puebla Vieja.
Marcano ha considerado 
que este tipo de actuación 
es un complemento a las 
llegadas de Laredo y en 
concreto a las visitas de la 
Puebla Vieja, así como un 
mecanismo excelente para 

retener el conocimiento 
sobre esta villa histórica 
de Cantabria gracias a las 
imágenes. “El contacto 
histórico con una narración 
audiovisual recreada con 
rigor enriquece el turismo y 
proporciona a los visitantes 
otro factor más que se añade 

a las fortalezas que de por 
sí se atesoran en Laredo, 
como son el paisaje con 
sus playas, su gastronomía, 
sus monumentos y la 
hospitalidad de sus gentes”, 
ha señalado Marcano. Por su 
parte, la alcaldesa, Rosario 
Losa, se ha referido a estos 
carteles como instrumentos 
para enseñar la historia 
de la villa no sólo a los 
visitantes, sino también 
a los propios vecinos 
de Laredo que a veces 
desconocen la importancia 
de su villa. Los carteles con 
el código QR enlazan con 
los respectivos videos, con 
lo que se consigue un fácil 
acceso para visionarlos y así 
conocer las características 
de la antigüedad de Laredo. 
Los carteles se han ubicado 
en puntos estratégicos del 
casco viejo de la villa, 
concretamente en la Plaza 
de la Constitución, Plaza 
Marqués de Albaida, 
Puerta de la Blanca y la Rúa 
Espíritu Santo.
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Marcano comprueba con su teléfono móvil el acceso QR del cartel, junto a Losa. 

Nueva señalización turística 
en el casco histórico pejino

“Los carteles con el 
código QR enlazan 
con los respectivos 
videos, con lo que 
se consigue un fácil 
acceso para 
visionarlos”
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Con el lema “Colindres ¡limpio 
que te quiero limpio!”, el 
consistorio acaba de iniciar una 
campaña informativa dirigida a la 
ciudadanía con el fin de garantizar 
el cumplimiento de la ordenanza 
que regula la limpieza viaria y la 
recogida de residuos domésticos y 
mejorar la imagen del municipio.

Además, la campaña incide 
en la necesidad de reciclar y 
cómo hacer un buen uso de los 
distintos contenedores de recogida 
selectiva.

Para ello se ha editado un folleto/
díptico en el que se detallan los 
horarios para depositar los residuos 
en los diferentes contenedores 
y las rutinas de recogida de las 
empresas contratadas para realizar 
el servicio.

Los dípt icos  han s ido 
distribuidos por los hogares de 
Colindres,  mediante el sistema 
de buzoneo, con los horarios y 
normas municipales en materia de 
recogida de residuos domiciliarios. 

Para Yolanda Arce, Concejala 
de Medio Ambiente,  “el 
cumplimiento de la ordenanza y 
el esfuerzo que está realizando 
el Ayuntamiento en mejorar el 
servicio que hasta ahora se venía 
prestando, mejorará la convivencia 
de todos los vecinos”. 

El folleto incluye también un 
teléfono de contacto para solicitar 
recogidas especiales de enseres y 
voluminosos, además de facilitar 
una dirección de correo electrónico 
para promover la colaboración y 
participación ciudadana a través 
de este cauce. 

“Los vecinos tendrán la opción 
de avisar directamente a los 
servicios municipales cuando 
observen anomalías o problemas 
relacionados con la limpieza viaria 
y recogida de residuos domésticos 
y garantizar así la solución más 
diligente”, ha apuntado Arce.

Así mismo, se pide la implicación 
de todos los ciudadanos 
propietarios de perros, para que 
recojan los excrementos de sus 
mascotas y que utilicen las bolsas 
y papeleras para depositarlos. La 
Concejala ha querido recordar que 
se sigue aplicando el reglamente 
sancionador en el caso de no 

recoger los excrementos de la vía 
pública.

La edil ha incidido en que 
“cualquier vertido descontrolado, 
ya sea fuera de horario o en 
lugares indebidos puede alterar la 
salubridad y la calidad ambiental 
de nuestro municipio. Respetar el 
horario de los residuos orgánicos 
evita los fuertes olores, sobre 
todo en verano, que producen sus 
lixiviados”.

“Por otro lado, depositando 
cada residuo en su contenedor 
y practicando una separación 
selectiva de residuos en origen, 
desde los domicilios, redundará en 
beneficio de todos los ciudadanos, 
también económicamente porque 
se optimizan los recursos al 
reducirse gastos en el importe de 
la factura del servicio; un ahorro 
que se puede invertir en otros 
proyectos de interés general para 
el municipio”, ha añadido.

MEJORAS DEL SERVICIO 

E l  Ay u n t a m i e n t o  h a 
incrementado algunos servicios de 
limpieza como el barrido manual, 
que durante los meses de verano 
también se realiza  los domingos 
o el baldeo mecánico que también 
se refuerza en época estival. 

Otros servicios como el de 
recogida de voluminosos han 
pasado de prestarse un día a 
la semana a hacerlo dos veces 
semanalmente. Así como se ha 
mejorado en la propia limpieza 
de los contenedores.

Por otra parte, se han repuesto 
y sustituido 81 contenedores de 
residuos orgánicos del municipio, 

lo que supone el 60% del total.  
Hasta 27 contenedores de cartón 
y envases ligeros han sido ya 
cambiados por unos nuevos 
y se han colocado 3 nuevos 
contenedores de vidrio que 

vienen a sumarse a los 37 que ya 
existían. 

Se han colocado 100 papeleras 
de nuevo formato, un modelo 
diseñado con materia prima 100% 
reciclable, con un espacio que 

ha permitido la personalización 
de las mismas con el escudo del 
Ayuntamiento de Colindres. 

El servicio de recogida de papel, 
cartón y envases ligeros se realiza 
a través de la Mancomunidad de 
Municipios Sostenibles. En estos 
momentos se está inicializando 
la licitación del contrato, lo que 
supondrá una mejora del servicio, 
sobre todo en la recogida del papel 
y cartón, puerta a puerta en los 
negocios del municipio.

Tres son los puntos de recogida 
de tapones de plástico, con fines 
benéficos, que se han establecido 
en el municipio: dos contenedores 
de interior, uno ubicado en el 
ayuntamiento y el segundo en la 
piscina municipal, y un tercero, de 
exterior y en forma de corazón, en 
la Alameda de San Ginés.

El servicio de recogida de 
tapones, con fines benéficos, se 
realiza en colaboración con la 
Fundación SEUR.

COLINDRES

Arranca la campaña de concienciación 
sobre el reciclaje y la limpieza viaria

Ayuntamiento de Colindres. 
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Que una empresa alcance 
su vigésimo aniversario es 

un éxito en sí mismo. Supone 
esfuerzo, dedicación, constancia, 
y sobre todo amor vocacional por 
el trabajo que uno desempeña. Este 
es el caso de Carmen García y 
Raúl Conde, ópticos-optometristas 
al frente del Centro de salud visual 
“Óptica Anjana”.

Óptica Anjana se encuentra en 
Laredo, en la calle Doctor Velasco, 
frente a la Casa de Cultura.Se 
presenta como líder en tecnología 
en Cantabria oriental; una empresa 
que brinda atención personalizada, 
servicio de óptica y optometría y  
productos de calidad a precios 
competitivos.  

Durante estos años, siguen bajo 
su lema “Óptica Anjana siempre 
mirando por tus ojos”, como así 
nos lo manifiesta Raúl ,  “siempre 
estamos cuidando la salud visual 
de nuestros clientes”.

Una de las características 
que distingue Óptica Anjana, 
según sus gerentes, es el 
asesoramiento personalizado. 
Así mismo, disponen de un 

gabinete donde ofrecen servicios 
como:control de la miopía 
mediante ortoqueratología o lentes 
especiales para niños, baja visión  
y adaptación personalizada de todo 
tipo de  lentes de contacto. 

Del mismo modo, llevan 
ofreciendo sus servicios en 

Laredo desde el año 2002, y se ha 
convertido en una de las ópticas 
punteras de la zona. 

La continua inversión en 
tecnología y formación, les permite 
realizar exámenes visuales más 
completos y buscar soluciones más 
personalizadas. Disponen de un: 

retinógrafo 
no midriático 
(no necesita 
dilatación de 
la pupila), que permite obtener 
fotografías de fonde de ojo; 
realizan topografía corneal para 
una adaptación personalizada y 

controlada de lentes de contacto 
y evalúan la lágrima a través de un 
analizador lagrimal digital. Como  
nos comenta Raúl, “estos avances 
nos permiten derivar a nuestros 
clientes a otros profesionales 
sanitarios (oftalmólogos, médicos 
de familia, neurólogos…)

Han sido dos décadas de 
dedicación, implantación y 
desarrollo tecnológico que no se 
detienen, sino que continuarán en 
los próximos años.

Más de 7.000 pacientes les han 
demostrado su fidelidad durante 

estos 20 años y se muestran 
profundamente agradecidos 
por  es ta  conf ianza 
depositada ellos.

Carmen y Raúl, seguirán 
apostando por ofrecer a sus 
clientes el mejor servicio 
de calidad, en un ambiente 

de confianza ,  seguirán 
disfrutando de  su vocación  

profesional para seguir prestando 
el mejor servicio visual en la zona 
oriental de Cantabria .
¡Y que nosotros lo veamos!

ÓPTICA ANJANA, 20 AÑOS MIRANDO POR TUS OJOS

“Más de 7.000 
pacientes les han 
demostrado su 
fidelidad durante 
estos 20 años”

Raúl Conde, junto a su equipo de Óptica Anjana. 
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El Grupo de Acción Costera 
(GAC) Oriental de Cantabria 

celebró recientemente su Asamblea 
General anual. En ella se repasaron 
los 24 proyectos aprobados en 
Junta Directiva y presentados a 
la convocatoria de ayudas para 
2021, la mayor parte de los cuales 
han finalizado sus inversiones y 
percibido la subvención. Desde 
el año 2017 se están ejecutando 
la casi totalidad de los proyectos 
que la recibieron en el marco del 
Fondo Europeo Marítimo y de 
Pesca (FEMP).

En estos momentos permanece 
abierta la última convocatoria 
hasta que se agote completamente 
el presupuesto de 2022 y 2023, 
año en el que concluye el periodo 
FEMP. Algunos de los proyectos 
que se están presentando fueron 
expuestos en la reunión.

Por otro lado, la Asamblea 
del GAC Oriental informó 
de la incorporación al grupo 
de la Asociación de Mujeres 
Independientes de Laredo (AMIL), 
así como de la elaboración de 
cinco videos sobre el Camino de 
Santiago del Norte en las cuatro 
localidades del ámbito del GAC. Se 
participó en diferentes seminarios 

telemáticos organizados, tanto por 
la Red Española de Grupos de 
Pesca, como por la Red Europea 
de Grupos de Pesca (FARNET), 
y arrancaron los trabajos 
preliminares para la elaboración 
de la nueva estrategia del GAC en 
el nuevo periodo de programación.

En materia económica, se 
aprobaron los balances de 2021 y 
el presupuesto para 2022.

 La situación económica del 
grupo está saneada, principalmente 
porque en 2021 se estableció 
una cuota anual por parte de 
los Ayuntamientos integrantes 

del GAC, que tendrá carácter 
permanente, aunque en el futuro 
variará su importe.

Por último, en relación con 
el próximo periodo del Fondo 
Europeo Marítimo, de Pesca y 
de Acuicultura (FEMPA) que 
sustituye al FEMP, se informó 

que los Reglamentos europeos 
están ya aprobados y el Programa 
Operativo Español muy avanzado 
y remitido a la Comisión Europea, 
donde previsiblemente sea 
refrendado en verano. 

La Consejería de Pesca ha 
mantenido una reunión con los dos 
grupos de acción local existentes 
en Cantabria para informar sobre 
la planificación del nuevo periodo 
y las estrategias a aplicar. 

La Asamblea General acordó 
que el GAC continúe siendo el 
referente en la comarca oriental 
para la gestión de los fondos 
de desarrollo local en las zonas 
donde el sector pesquero es 
representativo. 

Para ello, actualizará su 
estrategia a la nueva situación y a 
los criterios europeos, nacionales, 
regionales y locales. 

Las Agencias de Desarrollo 
Local de la comarca están 
colaborando con el GAC en la 
actualización de los aspectos 
socioeconómicos de la comarca, 
mientras que la Mancomunidad 
de Municipios Sostenibles 
(Colindres, Santoña y Laredo) 
y el Ayuntamiento de Castro-
Urdiales lo hacen en el análisis 
medioambiental.

El GAC Oriental afianza el papel del grupo 
como “referente para la gestión de los 
fondos de desarrollo de la Comarca”

GAL ORIENTAL

COLINDRES

Paula R.

Con motivo del Día 
Mundial del Libro, 

el pasado mes de abril, el 
alcalde de Colindres, Javier 
Incera ha hecho entrega de 
los premios que conforman 
esta vigésima cuarta 
edición del Certamen 
Literario de Relato Breve 
‘Villa de Colindres”; en 
donde el Consistorio ha 
recibido en esta edición 
alrededor de 500 relatos, 
no sólo de nuestro país, 
si no también de distintos 
países del mundo, siendo 
este certamen una muestra 
no solo de su habilidad 
lingüística, sino también de 
la realidad que ven y viven 
los escritores participantes. 

Se ha aprovechado el 

acto para agradecer a 
los miembros del jurado 
su “compromiso” con 
el certamen, y en donde 
además el alcalde ha 
manifestado “la importancia 
del certamen para le 
municipio, por haberse 
convertido en un clásico 

dentro de los concursos 
de relato corto. 

U n  c o n c u r s o 
internacional que pone a 
Colindres en el mapa de 
la cultura mundial”.

Asimismo, el primer 
premio de este certamen 
fue para Osvaldo Gallone 
por su obra “La pureza 
de la lengua”, el cual fue 
premiado con la suma de 
3.000 euros; y el segundo 
galardonado fue el relato 
“El Proceso” de Andrés 

Restrepo Gómez dotado con 
900 euros. Ambos relatos 
les permitirá ser editados 
y publicados junto a las 
otras dos obras finalistas: 
“Resurado Perfecto”, 
de Luis Miguel García 
Méndez, y “Erramundos”, 
de Manuel Rivera Moral.

El muncipio acoge la entrega de 
premios del 24º Certamen Literario 
de Relato Breve “Villa de Colindres”

José Luis Marsella, secretario del GAC Oriental; Roberto Gutiérrez Alquegui, gerente; 
Sergio Abascal, presidente, y Tinuca Revolvo, tesorera.
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SANTOÑA

LAREDO

AMPUERO

D.Trueba

El Ayuntamiento ha adjudicado 
la renovación de la red de 
abastecimiento de agua en la 
calle el Progreso, con el objetivo 
de mejorar el servicio a los 
residentes de la zona.

Dentro del compromiso firme 
del equipo de Gobierno de seguir 
invirtiendo en la renovación del 
abastecimiento de agua potable 
de todos los vecinos. El proyecto 
se enmarca en la actuación de 
la sustitución de toda la red 
existente de fibrocemento con 
una antigüedad de más de 30 
años. La obra, que tiene un plazo 
de ejecución de tres meses, 
cuenta con un presupuesto de 
48151,95 €.

El consistorio 
ejecutará 
la renovación 
de la red de 
abastecimiento

 Una gran gala de hostelería que 
se celebrará a lo largo de varias 
semanas, en donde el domingo 15 
de mayo será la gran final y en 
la que se entregarán los premios 
de la I Edición del Concurso de 
pinchos con Anchoa, y se hará 
entrega de los Premios al mejor 
Pincho con anchoa ASEMSAN, 
mejor al Pincho más Original, 
y finalmente mejor Pincho 
Elaborado. 

La I Edición del Concurso 
de pinchos con Anchoa 
(ASEMSAN) se celebrará entre 
el 29 de abril y el 15 de mayo 
de 2022, siendo el 29 de abril 

el arranque del concurso en la 
carpa de San Antonio a las 19:00 
horas, en donde presentaron todos 
los establecimientos como:  La 
Tradicional, Bar Peralvillo, 
Mesón Pachi, Kendra bistrot, 3 
barriles, La Tasca, Amayuela, 
Zaton, El Jardín, El Empacho, 
Buciero, y finalmente Bar 7 villas, 
y además con sus respectivos 
pinchos. 

De tal manera, la asociación 
de empresarios de Santoña 
(ASEMSAN) se creó con el fin 
de representar y defender los 
intereses de índole económico-
social de sus miembros junto con 
la promoción de cuanto contribuya 
a fomentar el desarrollo y 
dinamización comercial en 
nuestra localidad. En donde el 
presidente de ASEMSAN alegó 
que “la Anchoa es una de nuestras 

joyas en Santoña”, en donde 
manifiesta que con este concurso 
se pretende dinamizar el sector 
hostelero de la zona y ofrecer 
un evento en el que los clientes, 
turistas que se acerquen a la Villa 
Marinera (Santoña) se sientan 
atraídos a participar y degustar.

C a d a  e s t a b l e c i m i e n t o 
participante presentó un pincho 
de diferente composición, frío o 
caliente, siendo imprescindible un 
componente como la anchoa en 
salazón. Con el fin de equiparar 
el rango de todos los candidatos, 
el pincho presentado tendrá un 
precio no superior a 3,50 €. Con 
todo ello, durante la feria de la 
anchoa, se habilitará un espacio 
para exponer y en caso necesario, 
explicar el pincho al público 
asistente; y asimismo hasta el 

día 8 de Mayo la valoración de 
los pinchos será por votación 
popular por los establecimientos. 
Y el martes día 10 de mayo, se 
procederá al recuento de votos 
de la fase de votación popular 
y se comunicará a los seis 
participantes finalistas que hayan 
obtenido la mayor puntuación,  
el cual les dirigirá a la final del 
concurso.

 En la fase final del concurso 
la puntuación será entre 0 y 15 
puntos, cada miembro del Jurado 
rellenará su libreta de puntuación 
de forma individual que entregará 
al representante de ASEMSAN 
una vez completada la cata. 
Con esta iniciativa ASEMSAN 
pretende dar a conocer la actividad 
culinaria del municipio, además 
de ser un evento muy importante 
de promoción para Santoña.

ASEMSAN pone en marcha la I Edición 
del Concurso de Pinchos con Anchoa

D.Trueba

El fest ival  Primaveras 
Musicales Pejinas regresa, tras 
dos años de parón debido a la 
pandemia, para celebrar su 25 
edición, en la que participarán 8 
agrupaciones corales en 6 citas 
programadas desde el 30 de abril 
hasta el 28 de mayo.

Durante la presentación en 
el Palacio de Festivales de 
Cantabria, el vicepresidente 
y consejero de Cultura, Pablo 
Zuloaga, ha destacado “la ilusión 
y el empuje” del ayuntamiento 
de Laredo, la asociación cultural 

Canta Laredo, que organiza el 
festival, y de las agrupaciones 
corales participantes, que colocan 
a la villa y a la Comunidad 
Autónoma en el centro de la 
música coral y dinamizan la 
actividad y la economía local.

Según ha precisado el director 
del festival, Alberto Carrera, 
el certamen comienza este 
sábado 30 de abril y tendrá 
como protagonistas a las corales 
pejinas, con la actuación del 
Coro Juvenil Aila de Laredo y 
la Coral Salvé, en la iglesia de 
Santa María, y de la Asociación 
Cultural Musical Panchoneras de 

Laredo y la Coral Canta Laredo, 
el 1 de mayo, en la iglesia de San 
Francisco.

En la programación “completa, 
de calidad y abierta a todos los 
públicos”, según ha afirmado 
Carrera, destaca la participación, 
como cabezas de cartel, del 
Orfeón Pamplonés de Navarra, 
con más de 150 años de historia, 
que actuará el 7 de mayo, y el trío 
Kalakan, el 21 de mayo. 

Además, el 14 de mayo actuará 
la coral El Bierzo Canta de León 
junto a la Coral Canta Laredo, 
y como cierre, el 28 de mayo, 
San Juan Bautista Abesbatza de 
Vizcaya.

Para la alcaldesa de Laredo, 
Charo Losa, este festival sitúa 
desde 1996 a la villa como 
referencia de la música coral 
y constituye uno de los ciclos 
artísticos más completos de 
Cantabria.

“La agrupación Canta Laredo 
ha logrado consolidar esta cita 
como un encuentro ineludible en 
la tradición cultural de Laredo”, 
ha afirmado Losa, que ha 
destacado el apoyo del Gobierno 
de Cantabria en las iniciativas 
culturales de la villa.

El festival Primaveras Musicales 
Pejinas regresa con las corales 
de Laredo como protagonistas

Charo Losa, Pablo Zuloaga y Alberto Carrera.
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SECTOR PESQUERO

Gobierno destina un millón de 
euros para paliar el incremento 
de los costes de carburante 
El consejero de Desarrollo 

Rural, Ganadería, Pesca, 
Alimentación y Medio Ambiente, 
Guillermo Blanco, ha anunciado 
que su departamento va a destinar 
de manera extraordinaria una 
ayuda de 1 millón de euros para 
paliar el incremento de los costes 
de carburante que de manera 
“tan negativa” está perjudicando 
la actividad de la flota pesquera 
de Cantabria y amenazando su 
viabilidad económica e incluso 
su propia supervivencia. Blanco 
ha mantenido un encuentro con 
el presidente de la Federación 
de Cofradías de Pescadores de 
Cantabria, César Nates, y los 
responsables de cada una de 
las cofradías (Santoña, Laredo, 
Castro Urdiales, Colindres, San 
Vicente de la Barquera, Comillas, 
Suances y Santander), así como de 
la Organización de productores de 
Altura de Cantabria (OPECAN) para 
presentares el borrador de decreto 
que ha elaborado su departamento 
para regular la concesión directa 
de ayudas a la flota pesquera de 
Cantabria con el fin de mantener 
la competitividad de la actividad 
pesquera y garantizar la viabilidad 
económica del sector. Tal y como 
les ha explicado, “se ha planteado 
un procedimiento de concesión 
sencillo de la ayuda en su gestión 

y pago con el objetivo de evitar 
cargas administrativas adicionales 
y facilitar una rápida gestión de la 
ayuda, utilizando la información 
obrante en el Servicio de Actividades 
Pesqueras de la Consejería”.

Para ello, se ha establecido 
un criterio de reparto que busca 
correlacionar la ayuda con el 
consumo de los motores de los 
buques, por lo que, según ha dicho, 
la ayuda se va prorratear en función 
de los kilovatios de potencia de 
los motores que tenga cada buque 
registrado.

La ayuda se hará respetando los 
límites de cuantía establecidos por 
la normativa de mínimis, que en el 
marco temporal habilitado por la 
Unión Europea para este episodio 
de crisis derivada de la guerra de 

Ucrania asciende a 35.000 euros 
cada tres años.

“Esperamos que con esta ayuda 
contribuyamos a hacer viable la 
actividad pesquera que se desarrolla 
en Cantabria, ya que se trata de 
un sector muy importante para la 
economía de los municipios costeros 
de la región”, ha confiado Blanco, 
quien ha lamentado que el sector 
pesquero y, en concreto, los barcos 
de pesca, se han visto afectados de 
manera negativa por la pandemia, en 
primer lugar, y más recientemente, 
por el incremento de los costes del 
carburante debido a la situación en 
Ucrania, “generando una situación 
extraordinariamente grave que 
amenaza la viabilidad económica 
de la flota y su propia pervivencia”.

...Viene de portada

Blanco durante su encuentro con los representantes de las cofradías de 
pescadores de Cantabria.



Abril 2022. Cantabria Oriental PÁGINAS  15Cantabria Oriental. Abril 2022



16  PÁGINAS Cantabria Oriental. Abril 2022

NOJA RAMALES DE LA VICTORIA

SOBA

Cerca de 300 jóvenes deportistas 
compiten en el III Torneo Solidario 
‘Villa de Noja’ de balonmano

Inauguración de la exposición 
"El lápiz satírico de Ansola"

Inauguración en Ramales de la Victoria de la exposición de las viñetas de Ansola.

Paula Romero

La Sociedad Geológica de España y 
colaboración de la Fundación Española 
para la Ciencia y la Tecnología (FECYT), la 
Asociación Española para la Enseñanza de las 
Ciencias de la Tierra (AEPECT) ha elegido 
el Valle de Soba como lugar en Cantabria 
para llevar a cabo el “Geolodía”. 
Consiste en una iniciativa de carácter 
divulgativo en la que se realizan excursiones 
de campo, en entornos de alto valor geológico, 

guiadas por geólogos, gratuitas y abiertas a 
todos los públicos. En donde manifiestan 
que“animamos a todas las personas a 
participar y a disfrutar de este día, en el que 
la Geología es la protagonista. Conociendo el 
funcionamiento de nuestro planeta podremos 
afrontar los desafíos del mañana”.
La actividad tendrá lugar el sábado 7 de mayo, 
la cual será la 12ª edición del Geolodía con 
el título “El agua escultora del Alto Asón”, 
consistirá en una ruta gratuita sin necesidad 
de inscribirse que recorrerá distintos 
enclaves, entre ellos el nacimiento del Asón, 
en donde su recorrido será de 7 kilómetros, 
tendrá carácter circular, con diversas paradas 
en las cuales geólogos de la Universidad de 
Cantabria, ofrecerán explicaciones sencillas 
y aptas para todos los públicos. 
El evento tendrá lugar al lado del centro 
de interpretación del Parque Natural de los 
Collados del Asón, situado en la localidad 
de La Gándara a las 10 horas.
El profesorado del Departamento de Ciencias 
de la Tierra y Física de la Materia Condensada 
de la Universidad de Cantabria, organiza esta 
actividad en Cantabria, bajo la dirección del 
profesor Jaime Bonachea. Para efectuar este 
evento, se cuenta con la participación de 
personal del programa Naturea Cantabria y 
de la Fundación Espeleosocorro Cántabro: 
ESOCAN, así como con la colaboración de 
la Consejería de Desarrollo Rural, Ganadería, 
Pesca, Alimentación y Medio Ambiente del 
Gobierno de Cantabria.

El municipio celebra la fiesta 
de la Geología con el título 
“El agua escultora del Alto Asón”

Nacimiento del Asón.     Foto: F. G. González.

D.Trueba

E l  c o n s i s t o r i o  e n 
colaboración con el 
Parlamento de Cantabria, 
ha inaugurado esta tarde la 
exposición 'El lápiz satírico 
de Ansola', una muestra de 
sesenta tiras cómicas del 
ilustrador laredano que 
reflejan la política actual 
y social de Cantabria 
desde el año 2008 hasta la 
actualidad.
Al acto de inauguración 
han asistido el presidente 
del Parlamento, Joaquín 
Gómez; el alcalde de 
Ramales, César García, 
y varios concejales de 
la Corporación local, 
así algunos diputados 
regionales, ha informado 
en un comunicado el 

Consistorio. La exposición, 
o rg a n i z a d a  p o r  e l 
Parlamento de Cantabria 
fue inaugurada el pasado 24 
de marzo en la sede de la 
Cámara legislativa regional. 
Ahora, a iniciativa del 
presidente del Parlamento, 
es ta  mues t ra  podrá 
disfrutarse en diferentes 
municipios de la región 
durante todo este año.
El regidor de Ramales ha 
agradecido la disposición 
de l  p r e s ide n t e  de l 
legislativo autonómico a la 
hora de fomentar la difusión 
cultural de los creadores 
cántabros y ha aplaudido 
la iniciativa de sacar de 
la sede del Parlamento las 
muestras que con motivo 
de la conmemoración 
del 40 aniversario de 

la entrada en vigor del 
Estatuto de Autonomía 
está organizando la Cámara 
regional.
Por su parte, el presidente 
del Parlamento ha destacado 
la capacidad y el talento 
del dibujante para retratar 
con ironía e ingenio a la 
sociedad de Cantabria y 
en especial "a una clase 
política que día a día desde 
2008 abre las páginas del 
periódico pendiente del 
análisis mordaz de Ansola".
La muestra podrá ser 
visitada en la sede de la 
Fundación Orense hasta 
el próximo 9 de mayo en 
horario de 9:00h. a 14:00h. 
y de 15:00h. a 19:00h. 
entre semana, y de 9:30h. a 
14:00h. y 15:30h. a 18:30h. 
los sábados y domingos.

Alrededor de 20 equipos y 
cerca de 300 deportistas de 
diferentes edades se dieron 
cita durante el pasado fin 
de semana en Noja para 
competir en el III Torneo 
Solidario ‘Villa de Noja’, que 
dejó muy buenas sensaciones 
en su regreso tras el parón 
obligado durante los dos 

últimos años por la pandemia.
Organizado por  e l 

Club Balonmano Noja 
en colaboración con el 
Ayuntamiento, durante los 
días 29 y 30 de abril, y 1 de 
mayo, jugadores y jugadoras 
de Cantabria, País Vasco, 
Castilla y León y Navarra 
han competido en este torneo 

desarrollado en el Centro 
de Ocio Playa Dorada y en 
el pabellón deportivo del 
Colegio Público Palacio.

Asimismo, se han obtenido 
825 euros de recaudación, 
que ha ido destinada a la 
Asociación ‘Todos Somos 
Iván’ para apoyar la lucha 
contra el cáncer infantil.

La cita deportiva logró recaudar 825 euros para la Asociación ‘Todos Somos Iván’.
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El concejal de Juventud 
d e l  Ay u n t a m i e n t o 
de  L impias ,  Ánge l 
Fernández,  visi tó la 
semana pasada, junto a 
técnicos municipales, las 
obras que se acometen en 
la antigua Platería y Tienda 
de Recuerdos del Cristo 
de Limpias. Este edificio 
emblemático, dentro de la 
zona de actuación del BIC 
de la Iglesia de San Pedro 
(Bien de Interés Cultural), 
se destinará como Punto de 
Información Juvenil y zona 

de ocio para los jóvenes 
del municipio.En palabras 
del edil de Juventud, «Hay 
que dar a los jóvenes 
del municipio lo que se 
merecen, dotarles de espacio 
y entretenimiento dentro 
del margen de actuación 
de l  Ayun tamien to» . 
Asímismo, ha remarcado 
la importancia de dotar a 
Limpias con un Punto de 
Información Juvenil, un 
servicio público y gratuito, 
dónde los jóvenes podrán 
ser asesorados, informados 

y guiados de cara a su 
futuro.

La primera fase de las 
obras que que comprenden 
la rehabilitación de cubierta 
y fachada, está llegando a 
su fin. La segunda fase se 
trata de la reforma integral 
interior y la mejora de su 
entorno, con diferentes 
actuaciones que tendrán 
lugar en las próximas 
semanas. La obra cuenta 
con una subvención de la 
Dirección de Cultura del 
Gobierno de Cantabria.

Avanzan a buen ritmo las obras de la antigua Platería.         Foto: Ángel Fernández.

La Concejalía de Juventud hace 
un seguimiento de las obras de 
rehabilitación del antiguo Bazar-
Platería de Rucoba 

LIMPIAS

Leire Herrera

El Ayuntamiento ha concluído las 
obras de renovación del pavimento 
en el barrio del Rivero. 

Esta obra que se enmarca en el 
conjunto de trabajos de renovación 
y conservación del pavimiento para 
una mejor seguridad y comodidad 
de todos los usuarios, vehículos de 
movilidad y peatones. 

Una apuesta fuerte del 
Ayuntamiento por renovar, 
mejorar los servicios y hacer más 
funcional  la vía de la localidad a 

lo que se le suma una mejora en la 
estética. Antes de la firma del acta 
de recepción correspondiente se 
realizó un detenido reconocimiento 
de las obras llevadas a cabo, 
examinándose los materiales 
empleados en su ejecución y 
estudiados cuantos elementos 
técnicos se estimaron precisos. 

En la revisión final de los 
trabajos estuvieron presentes 
por parte del ayuntamiento 
la alcaldesa María del Mar 
Iglesias acompañada tanto por el 
Teniente-Alcalde Jesús Ramón 

Abascal, como por el Concejal 
de Urbanismo, César Canales 
García.  Además de las mejoras 
en la zona del aparcamiento 
frente a la residencia donde se ha 
llevado a cabo una redistribución 
de las plazas de aparcamiento 
disponibles. Asimismo, se ha 
adornardo el tramo comprendido 
entre el aparcamiento y el acceso 
al paseo fluvial con un adoquinado 
que da continuación al existente en 
el entorno de la lonja y el puerto 
fluvial. La licitación de esta obra 
fue de 103.534,63€.

Finalizadas las obras de 
renovación de pavimento 
en el Barrio del Rivero
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Las tenistas del Club de 
Tenis Santurtzi, entre las que 
se encuentra nuestra tenista 
Berta Gutiérrez, revalidaron el 
título de «mejor equipo júnior 
femenino» de Euskadi, y lo 
hicieron imponiéndose a sus 
rivales con solvencia en cada 
una de las eliminatorias que han 
tenido que superar. El equipo 
integrado por: Nora, Jone, Berta, 
Dasha y Sofia; demostraron que el 
trabajo diario y el sacrificio (que 
hacen al alternar sus estudios con 
la competición de máximo nivel) 
tienen bonitas recompensas. 

Este título les ha permitido 
obtener el billete para disputar el 
Campeonato de España Júnior, 
la primera semana de julio en 
Zaragoza. Ahora toca trabajar 
duro, para poder llegar lo mejor 
preparadas y hacer un gran 

papel. Sin embargo, no ha sido 
el único éxito para Berta, ya que 
además de este triunfo colectivo, 
Berta Gutiérrez recientemente 
se proclamó campeona de 
Euskadi Junior al imponerse a su 
compañera de Club, Jone.
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El Campeonato de España de 
selecciones autonómicas Infantil 
y Cadete 2022 se disputó en 
la provincia de Huelva del 9 
al 13 de abril, en las ciudades 
de Huelva, Aljaraque, Punta 
Umbría y Palos de la Frontera, 
con el fin de conseguir las cuatro 
selecciones campeonas. Cinco 
días de baloncesto en ocho 
pabellones y con casi 1.000 
jugadores y jugadoras como 
grandes protagonistas. 

Entre los cuales destaca el joven 
Oliver Madueño Jones, jugador 
del C.B Solares e integrante de la 
selección cántabra de baloncesto, 
que durante el campeonato 

ha conseguido una increíble 
actuación en los Campeonatos 
de España de Selecciones 
Autonómicas Cadete en Huelva.

Tras los dos primeros partidos, 
la selección cántabra ha logrado 
dos victorias en las que el base 
Oliver Madueño ha asistido con 
9 puntos y 5 rebotes en el primer 
partido, con victoria 85-61 
de Cantabria sobre Castilla la 
Mancha, y después, con 8 puntos 
y 3 asistencias en el segundo, un 
partido trepidante en el que Oliver 
marcaba un triple decisivo a falta 
de 24 segundos para el final que 
dejó el marcador en 71-74 para 
Cantabria frente a Melilla. 

Nuestro jugador local, Oliver Madueño, un 
joven promesa de C.B Solares e integrante 
de la Selección Cántabra de Baloncesto 

LIMPIAS

Berta Gutiérrez.

Berta Gutiérrez, nuestra tenista local, 
se proclamó Campeona de Euskadi 
Junior por partida doble

Oliver Madueño, junto a sus padres.

MEDIO CUDEYO

Leire Herrera

El Concurso «Pueblo Bonito 
Medio Cudeyo 2002» tiene 
la finalidad de fomentar la 
participación ciudadana y la 
cultura y la riqueza de cada 
localidad. También se busca la 
unión entre los habitantes de 
los pueblos para realizar una 
fotografía que ponga en valor la 
implicación de los vecinos y la 
originalidad e imaginación del 
tema fotografiado.  

La fecha límite de recepción 

de inscripciones: el 1 de junio de 
2022. La imagen deberá enviarse 
a gestion@mediocudeyo.es con 
el nombre del pueblo, fecha, 
persona y teléfono de contacto. El 
Alcalde o Alcaldesa Pedáneo/a  de 
cada pueblo, o persona en quien 
delegue, será el encargado de 
enviar la foto o fotos concursantes. 

I m p o r t a n t e :  C o n s u l t a r 
las BASES del concurso para ver 
todos los requisitos, formato de la 
fotografía, número de fotografías, 
temática, etc.

La fotografía más votada de 

cada pueblo aparecerá en el 1º 
Calendario del Ayuntamiento de 
Medio Cudeyo 2023.

Premios: El pueblo ganador 
del concurso recibirá una placa 
conmemorativa que quedará 
expuesta en la localidad y 2.000 € 
en inversión que se incluirá en los 
presupuestos del Ayuntamiento de 
Medio Cudeyo 2023. La inversión 
será elegida en concejo abierto en 
el pueblo ganador por los vecinos/
as de la localidad ganadora de 
acuerdo a las propuestas del 
Alcalde/sa pedáneo/a del pueblo.

Concurso «PUEBLO BONITO 
MEDIO CUDEYO 2022»

mailto:gestion@mediocudeyo.es
http://mediocudeyo.es/web/wp-content/uploads/2022/04/MEDIO-AMBIENTE.-BASES-PUEBLO-BONITO-DE-MEDIO-CUDEYO.pdf


D.T.

Regresaba el  Ecoparque Trail 
GP de Isla, después de haber 
sido una de las últimas carreras 
celebradas en 2020, y haberse 
celebrado el 2021 en modo Reto 
Virtual. 

La carrera de 2022 ha contado 
con dos modalidades, la Slow 
Nature Trail, de 21 km. y con 200 
plazas destinadas a aquellos que se 
inician o incluso la quieren realizar 
en modo marcha, siendo una 
prueba no competitiva y en la que 
no se determinan vencedores ni se 
hace podio. La salida se produjo 
a las 9 horas, y a pesar del mal 
tiempo que precedió a la jornada, 
la afluencia de participantes fue 
casi total.

A las 9:30 se daba la salida a 
Ecoparque Trail GP Isla, la prueba 
competitiva, con un recorrido de 
27 km. y una participación de 300 
atletas, que han tenido que lidiar 
con un recorrido complicado 
por la lluvia y el barro, que han 
provocado serias dificultades en 
algunos tramos, como la bajada 
del Monte Cincho o el tramo 
de los acantilados, en donde las 
fuertes rampas embarradas se han 
convertido en obstáculos de alta 
exigencia física.

La carrera se ha visto marcada 
por una incidencia desafortunada 
que provocó la descalificación de 
los dos primeros clasificados por 
el Juez Director de la Federación 
Cántabra de Atletismo. 

El que ya fuera campeón de la 
carrera en 2016, Walter Becerra, 
y el vitoriano Kepa Vallejo 
mantuvieron una gran disputa 

durante todo el recorrido, hasta el 
punto de llegar juntos a la línea 
de meta. Sin embargo en el km 
24 donde había una bifurcación 
que separaba la carrera corta de la 
larga, ambos corredores tomaron el 
camino incorrecto, probablemente 
por la intensidad con que venían 
desarrollando la carrera y a pesar 
del aviso del Juez árbitro que se 
encontraba en ese punto. 

Ello determino finalmente la 
descalificación, aunque con toda 
probabilidad hubieran obtenido 
esos primeros puestos debido a 
la ventaja que llevaban sobre el 
tercer clasificado, que a la postre 
resultó ganador. También fueron 
muy disputadas esas plazas 
hasta el último momento, ya que 

durante mucho tiempo se mantuvo 
unido el trío de corredores que 
finalmente formaron el podio, y 
solamente en los tramos finales 
Miguel Ángel Calvo finalmente 
ganador con 02:11:31 pudo dejar 
atrás a Rubén Rina (ganador en 
2015) que entró a 12 segundos, 
siendo tercero Pedro Gómez Cobo 
con un tiempo de 02:14:54.

En lo que respecta a las 
mujeres, la carrera fue dominada 
de principio a fin por Verónica 
Tabares que se alzó con el triunfo, 
después de liderar la prueba 
durante todo el recorrido, con un 
tiempo de 02:40:44. Por detrás 
entraron Rocío Rueda en 02:59:20 
y Gema Carcoba en 2:59:55.

Abril 2022. Cantabria Oriental PÁGINAS  21Cantabria Oriental. Abril 2022

ECOPARQUE TRAIL GP ISLA 
(podios absolutos masculino y femenino)

GENERAL MASCULINA
1 MIGUEL ÁNGEL CALVO REDONDO  
(SANTIBAÑEZ DE ECLA 02:11:31)
2 RUBÉN RINA BLAZQUEZ  ATLETISMO 
(TORRELAVEGA 02:11:44)
3 PEDRO GOMEZ COBO  CARCOBA 
(RIBAMONTAN AL MAR 02:14:54)

GENERAL FEMENINA
1 VERÓNICA TABARES CASTILLO  
(SOMOS ECOPARQUE 02:40:44)
2 ROCÍO RUEDA HOYA  (NOJA 02:59:20)
3 GEMA CARCOBA FERNÁNDEZ  (OREÑA 02:59:55)

VETERANOS MASCULINO A
1 RUBÉN RINA BLAZQUEZ  
(ATLETISMO TORRELAVEGA 02:11:44)
2 JESÚS TOYOS FERNANDEZ  
(ATLETISMO PIELAGOS 02:20:38)
3 AITOR OTXOA SAIZ  (BILBAO 02:29:20)

VETERANOS MASCULINO B
1 JOSE MANUEL SOLANA GARCIA  
(CARCOBA - RIBAMONTÁN AL MAR 02:36:06)
2 JUAN ANTONIO ILARZA ANGULO  
(CASTRO URDIALES 02:40:39)
3 JAVIER LAGÜERA CRESPO  
(SOMOS ECOPARQUE 02:44:38)

VETERANAS FEMENINA A
1- ROCÍO RUEDA HOYA  NOJA 02:59:20
2- MACARENA TORRE GUTIERREZ  (COLINDRES 03:21:54)
3  NATALIA CEPERO SERRADA  (SANTANDER 03:34:05)

VETERANAS FEMENINA B
1 YOLANDA DÍEZ GARCÍA, (SOMOS ECOPARQUE 03:31:42)
2 YOLANDA MONTES RIEGA (TORRELAVEGA 03:48:33)
3 JULIA ERAZO (GURIEZO 04:05:58)

Regresó el Ecoparque Trail GP Isla 
con una muy dura prueba en la que 
el barro volvió a ser protagonista

Verónica Tabares ganadora del VII Trail Ecoparque de Trasmiera.        Foto: Páginas.

ARNUERO

Clasificaciones de la prueba 
competitiva Ecoparque Trail 
GP de Isla 
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Leire Herrera

 La consejera de Presidencia, 
Interior, Justicia y Acción Exterior 
del Gobierno de Cantabria, Paula 
Fernández Viaña, ha acudido 
al puesto de mando avanzado 
habilitado en la localidad de 
Ramales de la Victoria, para hacer 
un seguimiento del simulacro de 
rescate en una cueva.
Allí ha indicado la importancia 
de entrenar este tipo de rescates 
para mejorar la coordinación y los 
procedimientos de intervención de 
los efectivos en casos reales. Esta 
circunstancia obliga a los equipos 
de emergencia a estar preparados 
en una materia tan técnica como 
esta, para poder atajar cualquier 
situación que se pueda producir.
Por ello, la consejera ha recordado 
la obligación de llamar al 112 
antes de entrar a una cueva o 
sima de Cantabria y ofrecer unos 
datos como el número de personas 
que van a realizar la actividad, la 
cavidad a la que se acude, etc. Esta 
medida, ha señalado,  es importante 
para adelantar la respuesta de 
los servicios de emergencias y 

ser más precisos y eficaces a la 
hora de enfrentarse a este tipo de 
emergencias .
También ha valorado la labor de la 
Unidad Militar de Emergencias y 
la importancia del adiestramiento 
conjunto en este tipo de rescates.
En concreto, el ejercicio se realizó 

en la comarca del Alto Asón y 
consistió en el rescate de varias 
personas por el retraso en la hora de 
salida de la cavidad y se probaron 
técnicas de descenso y progresión 
en cuevas, funcionamiento de 
las comunicaciones, montaje de 
instalaciones y traslado de víctimas.

El dispositivo está formado 
por miembros de la Dirección 
General de Interior, el Equipo de 
espeleosocorro del Gobierno de 
Cantabria, Guardia Civil, bomberos 
autonómicos y municipales, 112, 
voluntarios de protección civil y 
efectivos de la UME.

El municipio vuelve a ser escenario 
de entrenamiento de rescate 

César García y Paula Fernández Viaña, en el puesto de mando avanzado en Ramales.    Foto: Páginas.

RAMALES DE LA VICTORIA ASTILLERO

El municipio pone en marcha los 
talleres de interacción afectivo 
saludable dirigidos a mayores de 
55 años. Serán varios cursos que 
se realizarán en diversos centros 
municipales de Astillero y de 
Guarnizo.
Los talleres se impartirán en 
la piscina de La Cantábrica y en 
el Centro Cívico Torres Quevedo. 
En Guarnizo, se llevarán a cabo 
en el Centro Cultural y en el 
Centro Cívico de Boo. Los cursos 
incluyen diversas actividades 
y prácticas deportivas con 
las que se pretende fomentar 
hábitos de vida saludable entre 
los más mayores. Las personas 
interesadas podrán dirigirse 
al departamento de Servicios 
Sociales de Astillero de 9:00 a 
13:00 h. o contactar al número 
de teléfono 942 077 055.

Abierta la inscripción 
para el programa 
de interacción 
afectivo saludable
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ENTREVISTA A MIGUEL AÑÓ, ESPECIALISTA EN ALERGOLOGÍA:

“Las mascarillas han sido muy útiles para disminuir la exposición 
a alérgenos de exterior, como los pólenes o algunos hongos”

Eva Herrera

El doctor Miguel Añó nació en León 
donde se educó durante su infancia y 
adolescencia, pero a los 18 años, por 
razones de agrupación familiar con sus 
dos hermanos mayores, vino a Santander 
a estudiar Medicina y en esta ciudad le 
ocurrió, según sus palabras, “lo mejor que 
me ha pasado en la vida: conocer a mi mujer 
y tener tres hijos cántabros”.

Tras acabar Medicina, fue a la Clínica 
Universitaria de Navarra para especializarse, 
durante cinco años, en Alergología Clínica. 
Allí aprendió a trabajar duro, con constancia, 
de forma minuciosa y “teniendo en cuenta 
que uno no diagnostica lo que tiene en 
mente”. Al terminar la especialidad, volvió 
a Cantabria y con la ayuda de su mujer 
comenzó a trabajar abriendo consultas en 
Santander, Torrelavega, Castro Urdiales 
y posteriormente en Reinosa, donde 
también ejerció durante algunos años. En 
la actualidad, cuenta con tres de las cuatro 
consultas en las que apenas tiene horas 
libres para sus pacientes porque es uno 
de los alergólogos más demandados en 
Cantabria. 

PREGUNTA: Estamos en el peor 
momento del año para las alergias pero 
aún usamos mascarillas en interiores y 
en muchos casos también en el exterior 
¿ha beneficiado a los alérgicos su uso?

RESPUESTA: Indudablemente sí. 
Sabiendo que la principal causa de 
descompensación del paciente asmático 
son las infecciones respiratorias, y más 
cuando hay una alergia de base. Hemos 
observado un claro descenso de las 
agudizaciones de las enfermedades de 
base, como puede ser el asma bronquial 
o de la dermatitis atópica o de la rinitis. 
Las mascarillas han sido muy útiles para 
disminuir la exposición a alérgenos de 
exterior, como los pólenes o algunos 
hongos; no tanto para los de interior, 
como los ácaros, que como sabéis son 
los más frecuentes en nuestra área y están 

todo el año aumentando en marzo y abril, 
así como desde septiembre hasta octubre.

P:En esta primavera, ¿Cuál es la situación 
general de las alergias en Cantabria?

R: Ha comenzado de forma suave 
y se va incrementando con los días 
calurosos pero hemos tenido suerte con 
la lluvia y el frío de los días anteriores, 
en adelante los calores de esta semana 
santa han favorecido, junto con las 
lluvias almacenadas, que germinen 
muchas gramíneas, y la acumulación de 
partículas en los días ventosos hacen de 
las suyas para los pacientes alérgicos. Va 
a ser determinante nuestra climatología 
característica para sobrellevar esta 
primavera. En Santander va a ser, sin duda, 
más llevadero, pero en cuanto salgamos 
a la periferia nos encontraremos niveles 
más altos de pólenes y más todavía si 

hablamos de zonas rurales o de pueblos 
dormitorio.

P: Cada vez oímos más casos de alergias 
a algunos componentes de los alimentos 
¿han aumentado?

R: Sí, vemos un aumento en la clínica 
diaria y, por otro lado, el mayor 
conocimiento de la alergia respecto a los 
panalérgenos, como las LTP, las profilinas, 
las cupinas, las polcalcinas (proteínas 
comunes en pólenes y alimentos) nos 
hacen sospechar y encontrar con más 
facilidad cuadros de alergias alimentarias 
e incluso con reactividad cruzada. Aquí se 
llevan la palma las frutas y las hortalizas.

P: Y la contaminación ¿influye más en 
las alergias que antes?

R: Claramente sí, pero no en Cantabria, 

donde la pureza del aire es alta, no hay 
más que alejarse un par de kilómetros a 
cualquier zona boscosa para encontrarlos 
el líquen, que es un buen marcador de 
falta de contaminación. La contaminación 
potencia el poder agresivo de las partículas 
de polen como se ha demostrado en 
distintos estudios.

P:Y ¿sigue habiendo alergias de difícil 
detección y diagnóstico?

R: Cada vez más. No olvidemos que 
cuanto más sabemos más dudas surgen. 
Pretendemos no hablar de alergia al polvo 
o a la humedad, tratamos de localizar 
la fracción molecular responsable 
para poder hacer un tratamiento de la 
causa modificando, incluso, el sistema 
inmunológico para que no responda. 
También tenemos muchos cuadros de 
reactividad cruzada pólenes-frutas,  carnes 
con epitelios o picadura de garrapata con 
carnes rojas, por citar los más conocidos. 
Además, tras ir descubriendo los 
panalérgenos como las LTP, las profilinas, 
las proteínas de almacenamiento…., se ha 
complicado un poquito más la situación.

P: Por último, ¿están evolucionando los 
tratamientos para evitar los efectos de 
alergias que pueden derivar en patologías 
importantes?   

R: Es una especialidad que está 
creciendo día a día, tanto en diagnósticos 
como en posibles tratamientos.  Los 
tratamientos más directos son los que 
tratan los síntomas una vez aparecidos 
con distintas medicaciones, pero el 
alergólogo pretende que el paciente se 
desensibilice y pueda llegar a estar en 
presencia de la sustancia sin responder a 
ella, sin tomar medicación alguna, como 
cualquier otra persona no alérgica. Hoy 
en día es posible con la inmunoterapia 
o vacunación antígenodesensibilizante 
en una mayoría de los pacientes 
correctamente diagnosticados y tratados.

El alergólogo Miguel Añó analiza la realidad de las 
alergias en Cantabria tras dos años de pandemia 
y la obligatoriedad del uso de mascarillas

Alergología pediátrica y de adultos
Dermatitis atópicas y de contacto
Alergias respiratorias 

Alergias alimentarias 
Alergias a medicamentos
Asma bronquial · Rinitis 

ESPECIALISTA EN ALERGOLOGÍA

Polén · Ácaros · Insectos  · Parásitos...
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SANTOÑA SOLARES

D.Trueba

El consejero de Industria, 
Turismo, Innovación, Transporte 
y Comercio, Javier López Marcano 
ha asistido al XXV Gran Cabildo 
de la Cofradía de la Anchoa de 
Cantabria, que se ha celebrado en 
el Teatro Casino Liceo de Santoña, 
y en el que se ha nombrado Cofrade 
de Honor a Antonio Orozco, 
conocido cantante de temas como 
‘Devuélveme la vida’ o ‘Mi héroe’. 

También han sido nombrados 
Cofrades de Mérito la exministra de 
Agricultura y Pesca, Alimentación 
y Medio Ambiente, Isabel García 
Tejerina, y la exjugadora de la 
Selección España de Baloncesto, 
Laura Nicholls.

Asimismo, 26 nuevos Cofrades 
de Número pasan a formar parte de 
la Cofradía presidida por el Patrón 
Mayor, Tino Sampedro, y que, en 
este día, ha estado arropada por 
diferentes cofradías gastronómicas 
tanto de Cantabria como de 
otras comunidades autónomas 
españolas.

Marcano, que ha estado 
acompañado por la directora 
de Turismo, Marta Barca, ha 
subrayado que la anchoa es 
“embajadora del producto cántabro 
por excelencia: Decir anchoa es 
decir Cantabria”. “Nadie duda de 

asociar ambos nombres cuando 
hablamos de la mejor anchoa 
del mundo”, ha remachado el 
consejero.

El consejero ha añadido que 
la “La Cofradía de la Anchoa ha 
contribuido como nadie a situar 
a la anchoa en lo más alto de la 
gastronomía”. 

“Nosotros hemos venido a 
Santoña a disfrutar de la anchoa, 
de los amigos, de las gentes de este 
pueblo y de su bahía, su patrimonio 
y sus costumbres y, también, de la 
feria. Disfrutemos pues de una 
jornada de fiesta”, ha concluido el 
titular de Turismo agradeciendo de 
nuevo “los 25 años que la cofradía 
viene dedicando a dar a conocer 

nuestro producto por excelencia, 
nuestra seña de identidad.

 Previamente al desarrollo del 
Gran Capítulo de la cofradía 
santoñesa, las agrupaciones 
gastronómicas han protagonizado 
un desfile por la localidad, dando 
colorido y animación a la Feria 
de la Anchoa y de la Conserva de 
Cantabria, que también se celebra 
este fin de semana, organizada por 
el Ayuntamiento del municipio con 
la colaboración de la Consejería de 
Pesca y Alimentación del Gobierno 
de Cantabria, la ODECA y la 
Cofradía de la Anchoa.

En ella, los visitantes pueden 
degustar y adquirir anchoas 
y otras elaboraciones de una 

veintena de empresas conserveras 
de Cantabria. Instalada hasta 
el domingo en la Plaza de San 
Antonio, en un espacio de más 
de 1.000 metros cuadrados, acoge 
diversas actividades en torno a este 
producto emblema gastronómico 
de Cantabria, entre ellas, catas, 
talleres de elaboración artesanal, 
de cocina o concursos.

El programa de este año incluye, 
además, la cata-concurso ‘Anchoa 
Seleccionada 2022’ y el homenaje 
a las sobadoras de anchoas que se 
han jubilado desde el año 2019, 
cuando se celebró la última edición 
de la feria antes de la irrupción de 
la pandemia.

Santoña celebra el XXV Gran Cabildo 
de la Cofradía de la Anchoa 

El consejero Javier López Marcano durante la reunión del Gran Cabildo. 

La Cofradía de la Anchoa ha contribuido como nadie a situar a la anchoa en lo más alto de la gastronomía El Concurso «Pueblo Bonito 
Medio Cudeyo 2002» tiene 
la finalidad de fomentar la 
participación ciudadana y la 
cultura y la riqueza de cada 
localidad. 

También se busca la unión 
entre los habitantes de los pueblos 
para realizar una fotografía que 
ponga en valor la implicación 
de los vecinos y la originalidad e 
imaginación del tema fotografiado.  

Fecha límite de recepción de 
inscripciones: el 1 de junio de 
2022. La imagen deberá enviarse 
a gestion@mediocudeyo.es con 
el nombre del pueblo, fecha, 
persona y teléfono de contacto. 

El Alcalde o Alcaldesa 
Pedáneo/a  de cada pueblo, o 
persona en quien delegue, será el 
encargado de enviar la foto o fotos 
concursantes. 

IMPORTANTE: Consultar 
las BASES del concurso para ver 
todos los requisitos, formato de la 
fotografía, número de fotografías, 
temática, etc.

La fotografía más votada de 
cada pueblo aparecerá en el 1º 
Calendario del Ayuntamiento de 
Medio Cudeyo 2023.

PREMIOS: El pueblo ganador 
del concurso recibirá una placa 
conmemorativa que quedará 
expuesta en la localidad y 2.000 
€ en inversión que se incluirá en 
los presupuestos del Ayuntamiento 
de Medio Cudeyo 2023. 

Concurso “Pueblo 
bonito Medio 
Cudeyo 2022”

mailto:gestion@mediocudeyo.es
http://mediocudeyo.es/web/wp-content/uploads/2022/04/MEDIO-AMBIENTE.-BASES-PUEBLO-BONITO-DE-MEDIO-CUDEYO.pdf
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MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS SOSTENIBLES  (MMS)

Durante los meses de marzo 
y abril la brigada forestal de 
la Mancomunidad continúa 
con la realización de diversas 
ac tuac iones  de  l impieza , 
desbroce y prevención, control y 
erradicación de especies exóticas 
invasoras en los municipios de la 
Mancomunidad. El proyecto se 
encuentra subvencionado por el 

Servicio Cántabro de Empleo a 
través de la Orden EPS/37/2020, 
de  23 de  d ic iembre ,  de l 
programa de colaboración con 
las corporaciones locales de 
Cantabria para la inserción 
laboral de personas desempleadas 
en la realización de obras y 
servicios de interés general y 
social. 

Durante los meses de 
marzo y abril se continúan 
manteniendo reuniones de 
trabajo con responsables 
mun ic ipa le s  de  lo s 
Ayuntamientos con el fin 
de avanzar con la fase de 
diagnóstico, mediante la 
obtención de información 
de los diferentes planes, 
proyectos y servicios 
municipales que se vienen 
desarrollando y así avanzar 

con la localización de los 
Objetivos de Desarrollo 
Sostenible (ODS) de la 
Agenda 2030. 

L a  M M S  v i e n e 
promoviendo actividades 
de sensibi l ización y 
localización de los ODS, 
adoptando la Agenda 
2030 como marco y 
orientación para guiar 
las políticas públicas 
en el ámbito territorial 

de la Mancomunidad, a 
través de la Red Local 
de Sostenibilidad de 
Cantabria (RLSC), y 
contando con el apoyo 
financiero del Centro de 
Investigación del Medio 
Ambiente (CIMA) en 
el marco del proyecto 
Procesos de Sostenibilidad 
Local: actividades 2022 y 
la colaboración del Fondo 
Cantabria Coopera.

Actuaciones de mantenimiento de espacios públicos

Actuaciones realizadas en Rasines.

Los municipios de la MMS avanzan 
en la localización de los ODS

Reunión mantenida con el Ayuntamiento de Santoña.
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MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS SOSTENIBLES (MMS)

Bajo el lema “La vida 
es un buen ejercicio”, 
la Mancomunidad de 
Municipios Sostenibles 
apuesta por fomentar un 
estilo de vida activo y 
saludable en la población 
senior del territorio.

Medio centenar de 
personas se benefician de 
los “Talleres de gimnasia 
de mantenimiento senior”, 
que se  desar ro l lan 
semanalmente en los 
municipios de Voto, 
Ampuero y Ramales de la 
Victoria, y que han tenido 
una gran acogida entre 
los vecinos y vecinas. 
El objetivo es mejorar la 
movilidad, la autonomía 
de las participantes 
contribuyendo a una mayor 
calidad de vida.

Desde la MMS se 
está apoyando también 
e l  p rograma  “Más 
movimiento y menos 
medicamento”, promovido 

desde la Concejalía de 
Deportes del Ayuntamiento 
de Santoña, que tiene como 
objetivo mejorar la salud 
de pacientes derivados 
desde el centro de Salud 
para realizar actividad 
física a través de su propia 
receta, entendiendo el 
ejercicio como el mejor 
poli-fármaco.

Andarines Senior 
en Noja

El próximo 2 de mayo, 
en colaboración con el 
Ayuntamiento de Noja, 
se pondrá en marcha 
“Andarines Senior”, 
iniciativa en la que 
participarán 25 personas 
pertenecientes al colectivo 
de la tercera edad de la 
villa con el objetivo de 
contribuir a la activación 
de cuerpo y mente a través 
de breves paseos matutinos 
recorriendo el municipio. 
Se desarrollará todos los 
lunes durante las próximas 

8 semanas en horario de 
11:00 a 12:30 horas, siendo 
el punto de encuentro la 
Asociación de la 3ª Edad 
El Carmen en la Plaza de 
la Villa. 

Es tas  ac t iv idades 
contribuyen principalmente 
al ODS 3 de la Agenda 
2030  (Permi t i r  un 
envejecimiento saludable, 
bienestar y acceso a 
servicios de salud y 
atención), con el propósito 
de no dejar a nadie atrás 
y están incluidas en 
el proyecto “Gestión 
Turística y Educación 
para la Sostenibilidad 
de la Mancomunidad de 
Municipios Sostenibles, 
subvencionado por el 
Servicio Cántabro de 
Empleo al amparo de la 
Orden EPS/37/2020 del 
23 de diciembre.

Inscripciones: 942 627 011 
p u n t o s i n f o @
municipiossostenibles.com 

Comprometidos con la salud
LAREDO

La empresa cántabra 
“Escuela de Drones 

Cantabria” ha lanzado 
tres cursos que presenta una 
peculiaridad, está enfocado 
a diferentes escenarios para 
pilotar drones. 
El programa que expone 
Mario uno de los instructores 
de la escuela, “es una nueva 
iniciática de la compañía que 
pretende potenciar el pilotaje 
de drones, con el fin formar 
a todas aquellas personas 
que vuelan desconociendo 
la legislación, y que vuelen 
sus dones con seguridad”, así 
nos manifestó. 

“Escuela de Drones 
Cantabria” lo constituyen 
profesionales de más de seis 
años en el mundo audiovisual, 
donde querían hacer eco de 
esta gran profesión abriendo 
nuevas puertas, puesto que la 
demanda de pilotos de drones 
en España es cada vez mayor 
y se ha vuelto imprescindible 
en muchos sectores de 

actividad. 
Los cursos ofrecen formación 
complementaria tanto online 
como presencial en su 
oficina de Laredo, cuyo fin 
es tener ese trato cercano 
con el alumno; actualmente 
disponen de tres cursos, los 
cuales son el Curso Básico De 
Piloto de Drones en Categoría 
Abierta (A1/A3) con un 
coste de 99 euros, luego el 
Curso Categoría Abierta 
A1/A3 y A2 con un precio 
de 220 euros, y finalmente 
el Curso de Categoría 
Específica de Escenarios 
STS-ES con un coste de 
350 euros. La iniciativa se 

desarrolla a través de talleres 
dependiendo del curso que 
se vaya a realizar, cada 
categoría tendrá un temario 
específico, y serán impartidas 
por un instructor de vuelo. 

El desarrollo de los cursos 
está dividido en una parte 
teórica y otra práctica, 
para comprender qué son y 
cómo funcionan los drones. 
Dentro de la competencias 
teóricas, se impartirán todos 
los fundamento básicos para 
entender la meteorología, 
la seguridad en vuelo, los 
pasos a seguir para pilotar, 
conocer las zona restringida 
para el vuelo y saber volar 
en entornos urbanos teniendo 
en cuenta la reglamentación 
vigente. 

En la modalidad práctica, 
los estudiantes tendrán la 
posibilidad de experimentar 
d i f e r e n t e s  t i p o s  d e 
actividades para aprender a 
realizar maniobras básicas de 
manejo de dron.

La Escuela de Drones CANTABRIA 
presenta un amplio programa de 
cursos para pilotar drones

mailto:puntosinfo@municipiossostenibles.com
mailto:puntosinfo@municipiossostenibles.com
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COLINDRESMEDIO CUDEYO

Paula Romero

La casa de Cultura de 
Colindres acogerá el mes 

de mayo una serie de actos, 
en donde todo el público está 
invitado a asistir. 

El primero de ellos, será 
la charla informativa “La 
nueva Ley del Suelo y sus 
consecuencias para Cantabria”, 
organizada por Cantabria en 
peligro y Grupo Alceda que 
tendrá lugar el miércoles 4 de 
mayo a las 18.30h. en la Casa 
de Cultura de Colindres. 

La seguiente programación 
será el "Ciclo de Cine de 
Memoria Histórica" que se 
inaugura el 6 de mayo a las 
19:30h. con “La Escuela 
Fusilada”, un documental que 
presenta el modelo educativo de 
la Segunda República Española 
y su destrucción durante y 
después de la Guerra Civil, así 
como el proceso de depuración 
que sufrieron los docentes 
españoles durante aquellos 
años. 

El ciclo continuará  el viernes 
13 de mayo a las 19:30h. con  
el documental “El hombre 
que murió dos veces” en 
el que se narra la creación 
y evolución de la primera 
guerrilla antifranquista de la 
posguerra española, y, el viernes 
20 de mayo a las 19:30h. se 
proyectará el documental “Los 
Otros Guernicas” que pondrá 
el punto final a este Ciclo de 
Cine de Memoria Histórica.  

Por otro lado, continuará el 
jueves 12 de mayo con una 
"Masterclass de motivación  
musical" o "Conversaciones 
entre guitarristas", la cual 
estará dirigida a los alumnos 
de guitarra, que sucederá en 
la Casa Serafina a las 18:00h; 
asimismo, se hará un concierto 
nómade, bajo el título “Un viaje 
alrededor del mundo a través de 
la música”, en el Auditorio de la 
Casa de Cultura de Colindres a 

las 20:00h. 
 Finalmente, el día 27 a las 

18:30h., la Biblioteca Municipal 
de Colindres,  acogerá la 
actividad 'Kikiricuentos'  un 
espectáculo  de narración oral 
que incluye una selección de 
cuentos tradicionales y de 
invención propia, en que los 
protagonistas son gallos y 
gallinas. Los asistentes tendrán 
que inscribirse previamente en 
la Biblioteca de Colindres.

Colindres celebra este mayo varias 
actividades en la Casa de Cultura

Diego Trueba

El Cuerpo de Policía Local 
y la Agrupación de Protección 
Civi l  de  Medio  Cudeyo 
cuentan con nuevos vehículos 
de intervención para reforzar 
sus respectivos servicios, 
gracias a la colaboración de 
la Consejería de Presidencia, 
Interior, Justicia y Acción 
Exterior, que ha subvencionado 
con más de 24.000 euros 
ambas adquis ic iones  del 
Ayuntamiento, a través de 
sendas órdenes de ayuda que 
cada ejercicio se convocan con 
este objetivo.

La  r e sponsab le  de  l a 
Consejería, Paula Fernández 
Viaña, acompañada de la 
alcaldesa, María Higuera, ha 
visitado el municipio donde 
ha inspeccionado el nuevo 
equipamiento y ha visitado la 
nueva sede con la que cuentan 
los voluntarios de Protección 
Civil de Medio Cudeyo.

F e r n á n d e z  Vi a ñ a  h a 

recordado que su departamento 
ha invertido en el último año 
más de 14.000 euros en la 
dotación de material para los 
voluntarios, entre terminales 
de comunicación y vestuario, 
una dotación importante para 
la puesta en marcha de la nueva 
agrupación local. Por su parte, 
la alcaldesa de Medio Cudeyo, 
María Higuera, ha agradecido 
“el apoyo” mostrado por el 
Gobierno de Cantabria y ha 
informado que el Ayuntamiento 
pedirá en 2022 nuevas ayudas 
para seguir mejorando los 
servicios municipales.

Con respecto a la nueva sede 
de la Agrupación de Protección 
Civil, ha valorado su puesta 
en marcha para impulsar la 
actividad del colectivo. En 
este punto, la consejera de 
Presidencia ha ofrecido la 
colaboración de los técnicos 
de la Dirección General de 
Interior para facilitar sus 
intervenciones y preparar a los 
nuevos voluntarios.

La Policía Local de 
Medio Cudeyo renueva 
su parque móvil

Los representantes municipales y autonómicos inspeccionan los nuevos 
vehículos. (Foto: Páginas).
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LAREDO

El Partido Popular de Laredo 
ha pedido al equipo de gobierno 
municipal que cumpla lo acordado 
y habilite un aparcamiento para 
autocaravanas en la localidad. Los 
populares recuerdan que en julio 
de 2019 se aprobó una moción 
presentada por su grupo para la 
consolidación de un espacio amplio 
destinado al estacionamiento de este 
tipo de vehículos y tres años más 
tarde, “no se ha hecho nada”.

El portavoz del PP en el 
Ayuntamiento de Laredo, Alejandro 
Liz, ha calificado de inaceptable la 
inacción del equipo de gobierno 
que son incapaces de hacer frente a 
esta problemática cada vez mayor 
que deja un importante número 
de autocaravanas estacionadas en 
diversas bocacalles y otros puntos 
del municipio tanto en verano 
y Semana Santa como durante 
muchos fines de semana, “sin que 
exista ningún  tipo de control de la 
actividad”, ha censurado.

En este sentido, el portavoz 
popular ha expuesto que la moción 
popular tenía por objeto adelantarse 
ante el incremento de visitantes que 
utilizan las autocaravanas para hacer 
turismo. Según el portavoz popular, 
no se puede admitir que, tres años 

más tarde de la aprobación de la 
moción, no se haya creado una zona 
específica para las autocaravanas 
con todos los servicios necesarios 
e imprescindibles como: la recogida 
de aguas negras, contenedores para 
desperdicios, tomas de agua y luz, 
entre otros. “Habilitar una zona con 
este fin  necesita de poca inversión 
y los beneficios para Laredo  son 
importantes, sobre todo, si somos 
capaces de promocionar y difundir 
la existencia  de este servicio y 
lo trasladamos a ferias y guías 
turísticas, tal como se acordó en 

la propuesta de resolución de la 
moción”, ha manifestado.

Liz ha insistido en la necesidad 
de adelantarse y, dado que la 
tendencia de las autocaravanas va en 
aumento, ampliar la oferta turística 
de la villa, para ofrecer respuesta 
a una problemática existente 
en el municipio especialmente 
durante los  meses de verano y 
períodos vacacionales, "por el 
estacionamiento de caravanas en 
diversas calles de la villa, con las 
incidencias que en el ámbito de la 
salubridad conlleva”, ha concluido.

El PP pide que se cumpla lo acordado 
en el pleno y se habilite un 
aparcamiento para autocaravanas

 Autocaravanas estacionadas junto a la playa de Laredo.

ARGOÑOS

Las alumnas del Club de 
Partinaje Artístico de Argoños 
ha competido recientemente en 
el Torneo Amistad-Ontaneda, 
en Corvera de Toranzo, junto a 
clubes de Cantabria, Asturias y 
el País Vasco.

En el nivel D alevín, Vera Pla, fue 
segunda y Valeria Seña, novena; 

en Nivel D minibenjamín, Mireia 
Alonso logró el sexto puesto; en 
nivel C alevín-infantiles, Camila 
Herrera fue segunda y Noa Ruiz, 
tercera, mientras que en Nivel B 
alevín, Ariadne García se alzó con 
el séptimo puesto y en Nivel A 
infantil, y Anne Pellón consiguió 
el cuarto puesto.

El Club de Patinaje de Argoños compitió 
en el torneo Amistad-Ontaneda



Abril 2022. Cantabria Oriental PÁGINAS  31

♦ BUSCO PROFESOR/A 
 particular para dar clases de 
matemáticas a domicilio a 
alumnos de Bachillerato 
en Laredo. Tel. 659 39 95 52

♦ REALIZO Todo tipo de 
arreglos de ropa: cremalleras, 
costuras, bajos...en Ramales. 
Tel. 630 557 353

♦ SE BUSCA Comercial 
con experiencia 
para inmobiliaria en 
Colindres. Si tienes más 
de 45 años no dudes 
en ponerte en contacto 
con nosotros. Enviar 
CV.:  inmobiliaria@
area3colindres.com 
Tel. 691 690 356

♦ VENDO Piso excelente
ubicación en Colindres. 3 hab.
2 baños, salón, cocina, terraza, 
calefacción, garaje incluido. 
Orientación sur. 
Directo con el propietario 
Tel. 656 897 356

♦ VENDO Solar en Castro, para 
50 viviendas residenciales en 
chalets con todo aprobado a un 
precio de ocasión. Abstenerse 
agencias. Contactar: 
j.a.uc@hotmail.com

♦ NATIVA Profesora 
italiana ofrece clases de 
Inglés, Francés e Italiano 
para todos los niveles. A 
domicilio o Remoto. Más 
información: WhatsApp: 
0039.328.628.8524

♦ SE PRECISA: Esteticista con 
experiencia mínimo de tres años 
Contrato indefinido, incorporación 
inmediata . Laredo · Centro
Tel. 942 60 60 10

♦ SE VENDE Rueda de Afilar
Centenaria. Importante antigüedad, 
de las herramientas que ya no 
se pueden conseguir fácilmente. 
Objeto de coleccionismo. Precio: 
500€
Tel. 661 709 355

♦ CLASES PARTICULARES 
Titulado en Ingeniería Técnica 
Industrial se ofrece para dar clases 
particulares a alumnos de Primaria, 
ESO y Bachillerato en Noja, Isla... 
y alrededores. Tel. 664 786 679

PROPIEDADES

ALQUILER

VARIOS

EMPLEO

VENTA

¿Quiere Vender su coche, mueble, terreno... alquilar su piso..?  
Le ofrecemos esta sección GRATUITAMENTE
Más información: Contacta por WhatsApp: 633.26. 26.76

♦ VENDO  Vendo segadora diesel de 
peine, motor Lombardini, 402 c.c.  
3000 r.p.m. perfecto estado.
 POR NO USAR.  Precio: 1.000€. 
Tel.  638 039 193

♦ VENDO Daewoo nubira año 
2004 DCX, azul. impecable de 
chapa y motor.  Todos los extras 
y aire acondicionado.  Itv vigente, 
ocasión  particular 1.300 euros
Tel. 664 023 955 

♦ VENDO Piso cerca de la 
Universidad y playas del Sardinero
3 habit., salón grande, cocina 
y baño, con terraza y vistas al 
mar. Todo exterior con gran 
luminosidad en buen estado y 
preparado para entrar a vivir. 
Tel. 609 95 76 77

♦ VENDO Terreno residencial 
urbano en Cicero. Carretera 
general, con proyecto para 1 o 2 
chalets. Particular.
Tel. 609 480 402

♦ VENDO Parcela de 1.100 m2. 
Rústica-huertas en Laredo. 
Precio negociable. 
Tel. 615 232 320

♦ VENDO  Terreno rústico de 
18.000 m2 con cabaña para restaurar 
con posibilidad de hacer vivienda 
unifamiliar en zona de Rio Lastras, 
Voto. Entorno ideal, muy buen 
acceso. 60.000€. Tel.635 646 399

♦ ALQUILO Bar-Pub en Ramales 
de la Victoria, muy céntrico, 
insonorizado. Tel: 665 815 562 
(Ref. 3/18)

♦ VENDO Plaza de garaje abierta 
de fácil aparcamiento en C/
Flaviobriga, 1ª linea de playa 
frente al Hotel las Rocas. 
Tel. 664 277 903. Puerta 
automática. Vigilancia privada. 

♦ INGLÉS  Clases particulares 
de inglés a niños y adultos en 
el centro de Laredo. 17 años 
residiendo en el Reino Unido. 
Se imparten todos los niveles. 
Email: isdi1979@hotmail.com

ANUNCIOS CLASIFICADOS

Móvil. 691 690 356 
 Tfno. 942 650 372

w w w . a r e a 3 i n m o b i l i a r i a . c o m

La Magdalena, 21 
Colindres 

¿NECESITAS QUE TE AYUDEMOS 
     A CONSEGUIR TU HIPOTECA?

Exclusiva Casa independiente 
de 190 m2 con piscina y 
parcela de 1300 m2.  CEE: F

Moderno Piso de 65 m2 . 2 hab. 
con vistas a la ria. Con plaza 
de garaje y trastero.CEE:E

COLINDRES            110.000 €CICERO                    460.000 €CASTRO URDIALES  335.000 €  COLINDRES Proximamente

Próximamente tendrás a tu 
alcance un moderno piso 
de 3 hab. y 2 baños. CEE:E

Exclusivo Chalet de 270 m2 con 
una amplia parcela de 9500 m2  

en un paraje increíble. CEE: E

*Impuestos, gastos notariales y registrales no incluidos.



Paula Romero

Unidos x Laredo solicita 
a la alcaldesa Rosario 
Losa Martínez, que 
intente gestionar la 
retirada de las cabinas 
telefónicas, de las 
cuales el municipio 
de Laredo cuenta con 
cuatro que permanecen 
en la ciudad. Tras unas 
prórrogas, el Gobierno de 
España decidió a finales 
del año pasado dar el paso 
para quitar las cabinas 
telefónicas. Es decir, 
suprimir la obligación de su 
mantenimiento. 

Ninguno de los operadores 
se iba hacer cargo de un 
negocio que el cual ya no 
es usado por la mayoría 
de la población española, 
por lo que la única opción 
que  les  quedaba  es 
proceder a su retirada así 
manifestaron. Por ello, tras 
la aprobación por parte del 
Consejo de Ministros del 

proyecto de Ley General de 
Telecomunicaciones (LGT), 
el Gobierno ha eliminado 
la obligación de mantener 
las cabinas como servicio 
público.

La amplitud de la telefonía 
móvil llegó a transformar 
las cabinas en un elemento 
pasado de fecha. Hoy en 
día, nadie inserta ya unas 
monedas en la ranura para 
establecer una conferencia. 
Para los operadores, además, 
estas cabinas eran fuente de 
problemas por los robos a los 

que eran sometidos, también 
de los actos vandálicos. 

En su escrito, el 
c o n c e j a l  R a m ó n 
Arenas informa que 
de las 14.984 cabinas 
telefónicas que hay en 
España, 190 están en 
Cantabria y en Laredo 

4 cabinas telefónicas 
.La ubicación concreta 

de estas cabinas se sitúa 
en la plaza de Cachupín, al 
lado de la gasolinera, en la 
plaza de Diego del Barco, 
al principio del Parque de 
los Tres pescadores y en la 
esquina Comandante Villar 
con Martínez Balaguer., 
ocupando inútilmente un 
valioso espacio de la vía 
pública, “dado que ninguna 
de ellas funciona. Asimismo, 
denuncia que son “germen 
de una mala imagen, debido 
a que sufren y padecen los 
efectos del vandalismo, pues 
están rotas, pintadas, con los 
teléfonos desaparecidos y 
oxidadas” explica. 

Publicidad: 633 26 26 76 
periodico@paginasdelason.com

Cantabria 

La cuenta atrás de las últimas 
cabinas telefónicas en Laredo

LAREDO


